



校訓

強く 正しく 明るく



HP <http://www.ednet.tamano.okayama.jp/jhs-hachihama>

令和5年12月22日発行

2023年から 2024年へ

良いお年を

今日で77日間あった2学期が終わりました。2学期を振り返って、学期はじめに立てた目標はどのくらい達成できましたか？そして、2023年の1年間もあと数日になりました。今年の冬休みはいつもより長いお休みになります。2024年をどんな一年にしたいか、3学期はどんなことを頑張りたいかなど、新たな始まりに向けてしっかり考え、体と心を整えてくださいね。



人権講演会 & 人権集会

人権週間の取り組みの一環として、12月8日(金)に人権講演会と人権集会を開催し、人権意識を高めることができました。

第1部では、岡山大学病院の産婦人科医である中塚幹也先生をお招きして、「自分らしく生きる～性の多様性に関する基礎知識」というテーマでご講演をしていただきました。

第2部では、生徒会が中心となって、①執行部による世界人権宣言についての説明、②各クラスで話し合っ決めて人権標語の発表、③広報委員による人権標語・イラスト部門の表彰がありました。



IA: 一人のために大きなシールド
～人を傷つける剣じゃなくて 人を守る盾になる～

2A: 「敬称」を考えよう! ～自分の性・他人の性～

2B: 優しくするよ

3A: L Let's study
O 思いやり
V Violenceをなくす
E ええクラス

人権標語

人権イラスト部門 金賞
IA 塩川媛知加さん

人権標語部門 金賞 2A 藤原ありかさん

「すべてのもの 一人一人に 色がある」

はちくり

12月13日(水)の放課後、2回目のはちくりを行いました。校内の清掃や草抜き、児島湖沿いや八浜街中、八中ロードのゴミ拾いをしました。きれいになって気持ちもすっきりしたことでしょう。みなさん、お疲れ様でした。ありがとうございました。

